

石狩市浜益区  
地域協議会広報



# 浜地協 だより

《発行》 浜益区  
地域協議会事務局  
〈支所地域振興課〉  
Tel 79-2029

[VOL140]

## 区民の皆様 新年明けまして おめでとございませう。

平成最後の正月を家族  
揃いで迎えることお慶  
び申し上げます。  
戊年もあわただしく過ぎ  
行きました。気がつかず  
ユース、話題をいくつ取  
上げてみました。  
二月、平昌は日本のア  
リートたちがオリンピック  
ちうプレッシャーの中、私  
くにたくさんの感動を与  
くれました。  
特に印象が残ったのが、  
ーリングで銅メダルに輝  
道産子チーム、ロコ・ソラ  
レだ。厳しい戦いの中で選  
手たちの明るい自然体の  
オーマンズには本気で選  
した。帰国後の生れ、選  
一人が常呂に生まれ、住  
でいて良かった。感謝の  
強いた町に打たれ、言葉  
あはれなく、国民の支持  
で、平成三年の新年語  
大賞（金メダル）に輝き  
た。本当にめでとござい

島で発生した幼児不明の  
ニユースだ。三日ぶりに  
を八歳である。尾島春夫  
七八歳の被災地ボランティア  
等に参加してきた彼は、  
価、物品、飲食などは、  
ただかぬ。それが自分の  
胸を張る。信念を曲げな  
まっすぐ。潔い。あ、お  
は酷暑の中で汗を流す。全  
の皆さんをはじめ、日本  
に爽やかな風を送り、私  
ー失礼しましす」と言  
爽と去つて行きまし。こ  
僚、企業幹部等の政治家  
な、一撃を浴びてくれた  
で、実に爽快でした。尾  
んよくやつてくれました。  
焼けました。顔と赤いハ  
いつまでも元気だね。日  
藤本稀ちゃんの時救出さ  
でしようか。あ、元気で  
れた。昨年大きな災害に  
の広島、岡山など。七月  
日本豪雨や九月の台風二

など。経験した日本各地の激  
な被る。九日未だに甚大  
なし。その東部は、北海  
道の災害史に、大惨事な  
り。家屋の倒壊をはじめ、  
電、J-R全線不通。道路  
没など、衝撃の連続。記事  
写真など、四ヶ月、復旧は  
の災害から四ヶ月、復旧は  
だまだ進んでいません。被  
地では皆様の支援を今も  
ています。学校の一日、二  
益、中学校では一日、二  
あり、避難所の一宮に勉強  
どに、ついでに生徒と一緒  
させ、取り組んでくれた。先  
し、感謝の気持ち。生徒が  
です。生徒のみなさん、あ  
う！悪質で凄惨な事件や事  
スキャンダルも多かった。何  
ともやるせなく悔しい。あ  
誰でもよかつた。殺したま  
り。運転死亡事故。ただ、ま  
その場に居合わせた。家族  
を奪われた。残された家族  
の無念さを考える。胸が縮  
つけられる。思いです。日  
本を代表する企業の品質、日  
タの改ざん偽装が、次から  
と告発される。小案ばかり。命  
に直結する。積み上げてきた  
ら。先人たちが積み上げてきた



日本の技術は世界に誇れるも  
のだった。は、経営哲学や  
業論は、どこへ行つても  
た。大企業や大学、国会議員  
どの偉い方々が、机に並べ  
られた報道各社のマイクとカ  
ラの前で深々と頭を下げる場  
面が今年も映し出される。で  
しようか。  
本庶佑先生のノーベル賞受  
賞や、紀平梨花選手の活躍の  
うな、みんな喜んでる。い  
ニユースがテレビで、どん  
放送される。漢字は「災」  
で、した。今年、転じて「福」  
に。  
地域協議会は、今年も健全  
で暖かい地域づくりのため  
頑張ります。地域協議会に  
ご意見や地域づくりのアイ  
ディ、アなど、ぜひお寄せ  
ください。  
亥年が、皆さまにとりまし  
ます。穏やかで幸せな一年  
に。  
平成三一年元旦  
浜益区地域協議会  
会長 宮田 委員一同 勉

